



NACIÓN BOGOTÁ MUNDO ECONOMÍA DEPORTES ENTRETENIMIENTO TECNOLOGÍA SALUD VIDA OPINIÓN







Ecopetrol y Parex firman acuerdos para búsqueda de hidrocarburos

diciembre 12, 2024 DESTACADOS, ECONOMÍA



Imagen cortesía: EFE









Ecopetrol y Parex Resources suscribieron cinco acuerdos para desarrollar nuevas actividades de exploración y producción de hidrocarburos.

La petrolera estatal colombiana Ecopetrol y la compañía canadiense Parex Resources suscribieron cinco acuerdos para desarrollar nuevas actividades de exploración y producción de hidrocarburos en dos grandes cuencas del país.

Las operaciones, en las que se invertirán 410 millones de dólares, se desarrollarán principalmente en los departamentos de Putumayo (fronterizo con Ecuador y Perú) y Cundinamarca, informó Ecopetrol en un comunicado.

Recomendamos: Latinoamérica debe aumentar los impuestos medioambientales y a la propiedad, según la OCDE

Los primeros cuatro acuerdos de colaboración se desarrollarán en la cuenca del Putumayo, para ejecutar actividades principalmente en los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asís, así como Ipiales, en el departamento de Nariño, fronterizo con Ecuador.

"Allí se adelantarán actividades de desarrollo y exploración por un valor aproximado de 350 millones de dólares, con las cuales se espera incorporar volúmenes incrementales de crudo asociados a campos existentes y recursos prospectivos en áreas cercanas a infraestructura", puntualizó la información.

Sugerimos: Inflación en Colombia muestra leve descenso y alcanza 5,20 % en noviembre













El otro acuerdo se desarrollara en la cuenca **Piedemonte**, especificamente en el bloque **Farallones**, que tiene como área de influencia los municipios de **Ubalá y Medina** en Cundinamarca, y el municipio de **Santa María**, **en Boyacá**.

Los acuerdos indican que "Parex Resources se incorpora como socio y futuro operador".

En este acuerdo, que se tiene contemplado iniciar el próximo año, se definió la perforación de un pozo exploratorio en la Fase 1, en busca de gas y crudo liviano, e inversiones adicionales en una siguiente fase por un valor aproximado de **60 millones de dólares.**

Lea también: Petrobras y <mark>Ecopetrol</mark> anuncian el mayor descubrimiento de gas en la historia de Colombia

"Esta nueva alianza con Parex Resources es una muestra de la apuesta que tienen las dos compañías en continuar con la actividad exploratoria en esta cuenca de interés estratégico en la búsqueda de nuevas reservas de gas y de crudo liviano", añadió Ecopetrol.

Por otro lado, en asuntos de inversión social, los acuerdos tienen previsto destinar recursos superiores a **10 millones de dólares** en los próximos tres años en fomento a la microempresa productiva, bienes y servicios locales, así como el apoyo a servicios básicos como agua potable para las comunidades, entre otros.

Los cuatro acuerdos de Putumayo están sujetos a la aprobación de la **Superintendencia de Industria y Comercio**, mientras que el de Farallones debe ser aprobado por la **Agencia Nacional de Hidrocarburos** (ANH).

EFE



AVISO DE PRIVACIDAD

POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Dirección: Avenida Carrera 28 No. 36 41 Bogotá – Colombia Redacción: redaccion@cablenoticias.tv Publicidad: publicidad@cablenoticias.tv









CABLE NOTICIAS TV S.A.S - COPYRIGHT @ 2021